

Grußwort



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Konzertbesucher,

es ist für mich eine besondere Freude, Sie anlässlich des von der Polizeisozialhilfe Hessen e.V. nun schon in diesem Jahr

zum dritten Mal organisierten Benefizkonzerts in Erbach herzlich willkommen zu heißen.

Eine Veranstaltung, die es verdient unterstützt zu werden. Denn sie ist nicht nur von ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern mit sehr viel Herzblut hervorragend vorbereitet worden, sondern ist vielmehr auch darauf ausgerichtet, mit dem Erlös in Not geratenen Polizeibediensteten zu helfen.

Umso mehr freut es mich, dass neben dem ZDF-Chor die hessische Polizei mit ihrem Landes-Polizei-Orchester Hessen dazu einen bescheidenen Beitrag leistet und dafür mit verantwortlich zeichnet, dass das Konzert in Erbach ein voller Erfolg und sicherlich auch bei allen Konzertgästen in langer Erinnerung bleiben wird.

In diesem Sinne wünsche ich allen Konzertbesuchern gute Unterhaltung und den Akteuren viel Freude bei ihren musikalischen Darbietungen.

Gosbert Dölger
(Polizeipräsident)